
5 Pièces

408 m²

Réf. CA6-2199

6 500 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Nichée  au  cœur  d'un  domaine  privé  d'environ  6  hectares,  autrefois

propriété  de  la  légendaire  famille  Menier,  cette  résidence  prestigieuse

de la Basse-Californie incarne l'élégance et l'histoire. Située en bord de

mer,  cette  demeure  néoclassique,  sublimée  par  son  environnement

naturel,  offre  un  cadre  de  vie  unique.Ce  magnifique  appartement  en

rez-de-jardin,  d'une  superficie  d'environ  450  m²,  allie  espace  et

luminosité.  La  pièce  de  réception  principale,  baignée  de  lumière

naturelle,  ouvre  sur  des  vues  panoramiques  sur  la  mer  et  l'île

Sainte-Marguerite.Les quatre chambres en suite, dont une ...

Nestled in the heart of a private estate of approximately 6 hectares, formerly owned

by  the  legendary  Menier  family,  this  prestigious  residence  in  Basse-Californie

embodies  elegance  and  history.  Located  by  the  sea,  this  neoclassical  home,

enhanced  by  its  natural  surroundings,  offers  a  unique  living  environment.This

magnificent  garden-level  apartment,  spanning  around  450  m²,  combines  space

and light. The main reception room, bathed in natural light, opens onto panoramic

views  of  the  sea  and  the  island  of  Sainte-Marguerite.The  apartment  features  four

en-suite bedrooms, including a sumptuous ...
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